

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

76.—De la Commission Spéciale d'Annexion, au sujet de projets de loi pourvoyant à l'annexion de certaines municipalités.

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que la règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation de ce rapport qui n'a pu être déposé chez le greffier de la Cité avant 10 heures a.m., ce jour, et que ledit rapport soit reçu et adopté.

ORDRE DU JOUR.

77.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un montant de \$5000 à l'Institut Technique de Montréal,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

78.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de permettre à la Geo. Hall Co. de construire des élévateurs à charbon.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin RESTHER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté

79.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère 2ème et 3ème lecture un règlement à l'effet d'amender le règlement No 339 *re* taxes, ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que la règle 79 des règles du Conseil soit suspendue et que ledit règlement soit lu une 2ème et une 3ème fois.

A ce sujet, soumis et lu un rapport de la Commission Spéciale de Législation, soumis au Conseil le 11 avril et déposé sur le bureau, traitant cette question, lequel rapport est déposé sur le bureau.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2ème lecture, et la section 1 étant lue, elle est agréée.

La section 2 étant lue,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Qu'elle soit biffée.

La section 3 étant lue,

M. l'échevin GAUVIN, appuyé par M. l'échevin CLEMENT,

Propose: Qu'elle soit agréée.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, propose en

Amendement: Que la section 3 soit biffée et remplacée par la suivante:

Section 3.—La section 13 du règlement No 236, intitulé "Règlement concernant les contributions foncières, les taxes et permis (licences)" et adopté le 8 mai 1899, telle qu'amendée par les sections 1, 2, 3 et 4 du règlement No 267, par la section 5 du règlement No 313, par les sections 2, 3 et 4 du règlement No 329 et par la section 2 dudit règlement No 399 est de nouveau amendée en y ajoutant les paragraphes suivants:

Propriétaires de salles de danse ou de représentations théâtrales	\$100.00
Propriétaires de salles d'exhibitions de vues animées ou de salles de concert ou d'amusement quelconque, où il est payé un droit d'entrée	50.00
Propriétaires de musées	30.00

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, Leclaire, Robinson, Lamoureux, Gauvin, Létourneau—6.

Contre: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Carter, Prud'homme, Boyd, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot—14.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

76.—From Special Committee on Annexion, concerning bills providing for the annexion of certain municipalities.

On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. GAUVIN it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report which could not be deposited with the City clerk before 10 a.m., this day, and that said report be received and adopted (Ald. Ward dissenting.)

ORDER OF THE DAY.

77.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to pay a sum of \$5,000 to the Montreal Technical Institute,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be adopted.

78.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to allow the Geo. Hall Co. to erect coal pockets,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RESTHER, it was

Resolved: That said report be adopted

79.—The order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 339 *re* taxes, said by-law was accordingly read a 1st time.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 79 of the Rules of Council be suspended and that said by-law be now read a 2nd and 3rd time.

In this connection, submitted and read a report from the Special Committee on Legislation, submitted to the Council on the 11th April and laid on the table, bearing on the question at issue, which said report was filed of record.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and section 1 being read, the same was agreed to.

Sect. 2 being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That the same be struck.

Sect. 3 being read,

Ald. GAUVIN moved, seconded by Ald. CLEMENT,

That the same be agreed to.

Moved in amendment, by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON,

That Sect. 3 be struck out and replaced by the following:

Section 3.—Section 13 of by-law No. 236, entitled "By-law concerning assessments, taxes and licenses" and adopted on the 8th day of May 1899, as amended by sections 1, 2, 3 and 4 of by-law No. 267, by section 5 of by-law No. 313, by sections 2, 3 and 4 of by-law No. 329 and by section 2 of said by-law No. 399 is further amended by adding thereto the following paragraphs:

Owners of dance halls or halls for theatrical representations	\$100.00
Owners of halls for the exhibition of moving pictures or concert halls or halls of amusement whatsoever, where an entrance fee is paid	50.00
Owners of museums	30.00

The said amendment being put, the Council divided thereon:

Yeas: L. A. Lapointe, Leclaire, Robinson, Lamoureux, Gauvin, Létourneau—6.

Nays: N. Lapointe, O'Connell, Ward, Carter, Prud'homme, Boyd, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot—14.

So it passed in the negative